

Die 5. Bayerwald-Rallye Classic ist gestartet

SPORT Auf 450 Kilometer drei Etappen und 180 Lichtschranken zu bewältigen.

VON STEFAN WEBER

BAD KÖTZTING. Heulende Motoren, schnelle Autos – zum Auftakt der Bayerwald-Rallye Classic gingen am Freitagnachmittag fast 60 Klassiker des historischen Motorsports an den Start. Am Samstag um 17.20 Uhr treffen alle Fahrzeuge zur Zuschauerprüfung zum Stadtrundkurs um den Preis der Spielbank Bad Kötzting wieder zusammen. Start dafür ist am Torplatz, weiter über die Marktstraße, die Metzstraße und über die Gehringstraße. Bis Samstagabend, wenn die Rallye nach rund 450 Kilometern Länge endet, werden in drei Etappen 14 Wertungsprüfungen und 180 Lichtschranken zu durchfahren sein.

Besonders in diesem Jahr ist, dass die Bayerwald-Rallye erstmals mit dem Bad Kötztinger Bürgerfest zusammenfällt. Vorteil: Am Sonntagmorgen werden die Fahrzeuge alle in der Marktstraße zu bewundern sein.



Schirmherr und Ex-Rallyeweltmeister Walter Röhl und AC-Vorsitzender Stefan Dittrich sprechen am Start vor der Veitskirche mit einem der Fahrer, die gestern auf die 450-Kilometer-Strecke gingen.

Foto: S. Weber